



Pourquoi le soleil se couche ?

publié le 08/01/2010

Descriptif :

Dans le cadre d'un travail sur les contes étiologiques, quelques travaux d'élèves de 6e2 et 6e3 /3

Il était une fois un petit village qui ne connaissait ni la nuit ni le mauvais temps. Le soleil brillait toujours au grand bonheur des habitants.

Mais un jour, le soleil en eut marre d'être toujours là. Alors qu'il voyait passer quelqu'un, il lui donna un coup de soleil.

C'est un petit garçon, Paulin, qui reçut ce coup de soleil brûlant sur les épaules. Mais il n'avait pas peur alors il dit au soleil :

"Pourquoi tu nous donnes des coups de soleil ?

▶ *Car j'en ai marre de briller toujours, je veux me reposer.*

▶ Qu'est-ce que je peux faire demanda Paulin ?

▶ *Va voir le Grand Sage, il pourra peut-être t'aider."*

Alors, il alla voir le grand sage et lui prononça à l'oreille une formule magique et, la nuit apparut.

C'est ainsi que depuis ce jour, quand il fait chaud et que l'on se prend des coups de soleil, c'est que monsieur soleil est fatigué et que la nuit va tomber.

Charlotte, 6e



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.